

En Bailén, siendo las 10 horas del día 15 de Mayo de 2017, reunidos en el CPM "Andrés Segovia" de Linares, y estando presentes los participantes del grupo citados a continuación:

1. Francisco Bernal González. Vicedirector del CPM Jaén.
2. Francisco Javier Martínez Montoya. Jefe de Estudios del CPM Ramón Garay de Jaén.
3. Miguel Ángel Herrera Molina. Director del CEM Cazorla.
4. Enrique Gómez Grau. Director del CEM "Ramos de Pareja" de Cazorla.
5. Mariluz Moreno Rojas. Directora del CEM "Reina Sofía" de Bailén.
6. Pedro Manuel Herrera Molina. Director del CPM "María de Molina" de Úbeda.
7. José Morales García. Director del CPM "Andrés Segovia" Linares.
8. María del Carmen García Godoy. Jefa de estudios del CPM "Andrés Segovia" de Linares.
9. María del Carmen Tortajada Fernández. Jefa de estudios adjunta del CPM "Andrés Segovia" de Linares.
10. Angustias Teresa Rodríguez Cartagena. Directora del CEM La Carolina

Maryluz Moreno Rojas, como coordinadora del grupo de trabajo, presenta un resumen acerca de las acciones realizadas a la fecha:

- Finalización de los indicadores del tercer, cuarto y quinto punto del Plan de mejora.
- Trabajo de desarrollo de las propuestas de mejora del sexto y séptimo punto: "Relación interpersonal y los valores de la convivencia dentro de un apropiado clima escolar" y "Autoevaluación de otros aspectos e indicadores establecidos para la valoración del grado de

cumplimiento de los objetivos del Centro en el curso en dos grupos: uno para los conservatorios elementales y otro para los conservatorios profesionales.

- Una vez establecidas las propuestas elaboramos unos indicadores de calidad que nos aporten una información relevante para la valoración del grado de consecución de las propuestas de mejora planteadas anteriormente.
- Elaboración de unas encuestas destinadas a familias, alumnado y profesorado que recojan la medición de datos de unos indicadores de calidad concretos, elaborados en los diferentes planes de mejora de nuestros centros.

Como coordinadora, comento a mis compañeros que durante esta primera quincena debemos hacer una memoria de evaluación final y subirla en el blog de la zona pública de nuestra comunidad colabor@, valorando en ella el grado de consecución de los objetivos y actuaciones previstas en nuestro proyecto de trabajo, así como comentar los logros y dificultades encontradas durante el desarrollo del mismo. Además abriré un hilo de debate en el foro de la zona privada de la plataforma para que comentemos la aplicación de este trabajo en nuestro centro, y subiremos todos los materiales que hemos elaborado en el apartado de documentos en elaboración de nuestra zona privada, en la carpeta individual de materiales elaborados de cada componente del grupo.